



遠藤れい子ひまわりレポート

○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3-1-3
☎ 0258-32-1741 fax 32-6443



原発再稼働ストップ

4月も2806品目食品値上げ、介護・高齢者医療は負担増に 自民党政治を市民の声で変えよう！

4月から値上げなどで変わること

- *食品関連で2806品目値上げ
- *宅配便の値上げ、ゆうパックの翌日配達
の縮小
- *新型コロナワクチンは有料に
- *高齢者は年齢や収入に応じて公的医療保
険料や介護保険料が引き上げ
- *医師、運転手、建設業の残業規制の強化
(しんぶん赤旗や他紙の報道から)

**今年もまた値上げで
新年度がスタート**
いつまで値上げは続くの
か？自民・公明政権は本
当に私たち国民の生活第一に
政治をしているのか？暮ら
しを守るどころか、くらし
を苦しめる政治をなぜこ
も続けているのか？大いに
疑問の新年度のスタートに
なりました。

地元紙も3月31日の1
面トップには「家計へ逆風
続く新年度」と報道。私た
ちの暮らしは本当に苦労の
連続です。

介護報酬改定で訪問介 護事業所がつぶれる危 機迫る

厚生労働省は4月から訪
問介護事業所が他の介護
サービスより高い利益率を
上げていると、「2023年
度介護事業経営実態調査」
を根拠に、訪問介護の基本
報酬を2〜3%引き下げま
す。しかし、訪問介護事業
所の36.7%が「赤字」です。
引き下げが実施されれば、
多くの事業所が閉鎖・倒産
に追い込まれる可能性もあ
り、「在宅介護の崩壊」が現
実になりかねません。(し
んぶん赤旗3月5日号よ
り)



雨の3月26日街頭から訴える遠藤れい子

24日号に津南町の実態が
載りました。「自宅で暮ら
すことができるのはヘル
パーさんのおかげ。たった

老朽化した鳥越のゴミ処
理施設に代わり、中之島信
条地区に新しいごみ処理
施設が完成し、見学会に参
加しました。工事は、日
立造船、大原鉄工所、植
木組、大石組などの企業
体が建設しました。

1日当たりのごみ処理
能力は82トン。1日5
0〜60トンの搬入計画
です。焼却炉は2炉あ
り、交互に使って稼働調
整し、24時間稼働する
とのこと。

排煙は有害ガスを吸着
し、煙突からは水蒸気が
出るのみとの環境に配慮
した施設と
なっています。

蒸気タービン

で発電し、施設

の重機も電気
で動かし、余った

遠藤れい子の 笑顔でファイト

中之島にできたゴミ処理施設を見学 (申し込みば見学可)

一つの訪問介護事業所が、
高齢者の“命綱”です。」と。
介護報酬の引き下げは、本
当に許せません。

電気は売電もする。電気自
動車の充電施設は誰でも
無料で使えるようにする。
災害時には一時避難場
所にもなり、停電はない
のが強みです。燕市から
も近く、地震で被害を受
けた燕市などからのごみ
も受け入れます。

廃電池など発火する危
険物は分別が必須です。
ゴミの減量に努めること
も大事です
ね。市民とし
て頼もしいゴ
ミ処理施設
完成をお祝
いしたい。

